

Bundesbeschluss

in

der Rekursache Kübler-Troll, betreffend Gerichtsstand in
Konkurs- und Erbschaftsachen.

(Vom 23. Juli 1867.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht der Akten betreffend den Rekurs Kübler-Troll,
beschließt:

1. Der Entscheid des Bundesrathes wird bestätigt, unter dem Vorbehalte jedoch, daß sämtliche Gläubiger des Melchior Kübler, ohne Unterschied ob Privat- oder Handelsgläubiger, ihre Forderungen in Basel geltend machen können.

2. Die eingelangten Rekurse, so weit sie mit dieser Verfügung im Widerspruche stehen, sind abgewiesen.

Also beschlossen vom Nationalrathe,
Bern, den 5. Juli 1867.

Der Präsident: **Stehlin.**

Der Protokollführer: **Schieß.**

Also beschlossen vom Ständerathe,
Bern, den 23. Juli 1867.

Der Präsident: **Dr. J. J. Blumer.**

Der Protokollführer: **J. Kern-Germann.**

Der schweizerische Bundesrath beschließt:

Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt, und Mittheilung desselben an die Regierungen von Zürich und Basel zuhanden der Parteien.

Bern, den 26. Juli 1867.

Der Bundespräsident: **C. Fornerod.**

Der Kanzler der Eidgenossenschaft: **Schieß.**

Bundesbeschluß in der Rekurssache Kübler-Troll, betreffend Gerichtsstand in Konkurs- und Erbschaftssachen. (Vom 23. Juli 1867.)

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1867
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	33
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	31.07.1867
Date	
Data	
Seite	473-473
Page	
Pagina	
Ref. No	10 005 527

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.